

PRESSEMITTEILUNG

22. Mai 2018

3. Geburtstag des Weltrekordsparschweins LOUISE

Der Deutsche Kinderschutzbund Orts- und Kreisverband Ludwigsburg e. V. erhält Spende von der Kreissparkasse Ludwigsburg in Höhe von 1.500 Euro, damit insgesamt 7.500 Euro seit 2015.

LUDWIGSBURG – „Unsere gemeinnützige Organisation bietet ein umfangreiches Hilfsprogramm an. Das kostet viel Geld. Nur mit der finanziellen Hilfe Dritter ist es möglich für die Kinder die Unterstützung zu bieten, die sie verdienen“, sagte Andrea Haas, die Schirmherrin des Deutschen Kinderschutzbundes Orts- und Kreisverband Ludwigsburg e. V., bei der Entgegennahme eines symbolischen Spendenschecks in Höhe von 1.500 Euro. Die Hilfe stammt von der Kreissparkasse Ludwigsburg. Das Finanzinstitut gehört seit vielen Jahren zu den Förderern des Kinderschutzbundes. Bei der Scheckübergabe betonte der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse, Dr. Heinz-Werner Schulte, dass der aktuelle Förderfall ein ganz besonderer sei.

Ein Teil der Spendenhöhe von 1.500 Euro ist das Resultat eines Versprechens, das das Finanzinstitut am 18. Mai 2015 gegeben hatte – also vor genau drei Jahren. An diesem Tag wurde das größte Sparschwein der Welt am Ludwigsburger Schillerplatz der Öffentlichkeit vorgestellt. Die damit verbundene Botschaft lautete: Sparen ist nach wie vor richtig und wichtig. Und wie jedes andere Sparschwein verfügt auch das Weltrekordsparschwein über einen Einwurfschlitz. Jeder Passant, ob groß oder klein, konnte seither Geld, das er übrig hatte, hier einwerfen. „Von Anfang an stand fest - das so gesammelte Geld kommt dem Kinderschutzbund zugute. Seit Mai 2015 bis zum heutigen dreijährigen Geburtstag ist einiges zusammengekommen – insgesamt 6.000 Euro“, erklärte Schulte. Jetzt kommen 1.500 Euro obendrauf.

„Die Summe der vielen größeren und kleineren Spenden der Louise-Besucher aus nah und fern wurde zum Schluss von der Kreissparkasse um mehr als das Doppelte aufgerundet, so dass die ansehnliche Endsumme zustande kam“, sagte Isabel Kurz, Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg. „Es kommt nicht oft vor, dass unsere Organisation so hohe Spenden erhält. Dass wir mit den Ludwigsburgern und der Kreissparkasse so großzügige wie verlässliche Partner gefunden haben, freut uns ganz besonders. Wir können das Geld gut gebrauchen“, betonte Christa Holtzhausen, die 1. Vorsitzende des Deutschen Kinderschutzbundes Orts- und Kreisverband Ludwigsburg e.V.



Im Bild (von links): Isabel Kurz, Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg, Andrea Haas, Schirmherrin des Deutschen Kinderschutzbundes Orts- und Kreisverband Ludwigsburg e. V., Christa Holtzhausen, 1. Vorsitzende des Deutschen Kinderschutzbundes Orts- und Kreisverband Ludwigsburg e.V., Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Ludwigsburg, mit zehn jungen Gratulanten.